Idean petroquímicas proyecto en Perú (El Reforma 07/08/08)

Idean petroquímicas proyecto en Perú (El Reforma 07/08/08) Consideran empresas petroquímicas que la diversificación geográfica es una ventaja ante la crisis económica mundial. Foto: Archivo Según el Gobierno peruano, las empresas mexicanas podrían invertir 2 mil millones de dólares en un nuevo complejo petroquímico Alma Hernández Ciudad de México (7 agosto 2008).- Tras el fracaso del proyecto petroquímico El Fénix y el aplazamiento en la subasta de etileno que no ha podido concretar Petróleos Mexicanos (Pemex), las empresas petroquímicas mexicanas decidieron no perder su tiempo. Y es que actualmente evalúan la construcción de un nuevo cracker de etileno con capacidad para procesar mil toneladas en Perú, aprovechando que los precios de gas natural son más bajos que los que tiene México. En este proyecto participan los grupos Idesa, Mexichem y Alfa, quienes se reunieron con el gobierno de ese país para analizar el mercado potencial. Después de casi tres años de esperar un precio competitivo de la materia prima, buscan asegurar un contrato de largo plazo de gas natural para la elaboración de productos petroquímicos, pero ahora en Perú. Abraham Klip, asesor de Proyectos Petroquímicos, dijo que se trata de una evaluación de mercado como lo hace la industria petroquímica a nivel mundial, para analizar las condiciones del mercado peruano. De concretarse un contrato para la adquisición de gas etano a precios competitivos, las empresas mexicanas podrían invertir 2 mil millones de dólares en un nuevo complejo petroquímico, según datos del Gobierno de ese país. El presidente de Grupo Alfa, Dionisio Garza, declaró en Perú, después de ser recibido por el Presidente Alan García, que su interés es conseguir la materia prima para hacer un complejo petroquímico. "Si pudiéramos conseguir ese gas etano a precios competitivos, nuestras inversiones podrían superar los 2 mil millones de dólares", afirmó. Por su parte, el presidente de Mexichem, Antonio del Valle, indicó que la visita de las empresas mexicanas fue motivada por las cartas de invitación para la inversión enviadas por el Presidente. "Hemos venido a platicar nuestros planes y a pedirle orientación (al Presidente) de cómo y de qué manera se pueden hacer inversiones en química y petroquímica en este país, que ha tenido desarrollo y crecimiento importante y del cual estamos admirados los mexicanos", según cita la publicación Mercado de Energía de Perú y el Mundo. A esa reunión también asistió el presidente de Grupo Idesa, Guillermo Gutiérrez, y el Embajador de México en Perú, Antonio Villegas. La visita se realizó a finales de junio pasado y hasta el momento no se ha definido ningún proyecto en específico, aunque sí la intención de Alfa y Mexichem por la expansión hacia América Latina, según las prospectivas de sus reportes trimestrales en la Bolsa de Valores. Mexichem refiere en su reporte al segundo trimestre del año que la diversificación geográfica se ha convertido en una ventaja competitiva ante la problemática de la economía mundial, diversificando el riesgo a través de la venta en diferentes países de la región latina.